

Magistral concert de Gala

Pour leur 60^e anniversaire, les Concerts classiques ont reçu le prestigieux orchestre de chambre de Salzbourg.

Coïncidence du calendrier, les 60 ans d'existence légale des Concerts classiques d'Epinal correspondent au 250^e anniversaire de la naissance de Mozart. Pour marquer ce moment historique, un orchestre prestigieux, spécialiste de la musique authentique mozartienne a fait le déplacement. Il s'agit de l'orchestre de chambre de Salzbourg dirigé par le Maître Lavard Skou-Larsen qui, pour célébrer l'événement, a dévoilé une image d'Epinal réalisée par Antonio Gacia avant de laisser la place à la musique. Nommé par le gouvernement autrichien, « *Orchestre Ambassadeur de l'Autriche* » pour l'année Mozart, l'Orchestre Salzburg Chamber Soloists est celui de la grande tradition musicale autrichienne qu'il apporte dans les grandes salles internationales et de nombreux festivals dans le monde entier. C'est donc avec



La salle était comble pour ce moment exceptionnel

un programme inédit de symphonies de Mozart de la prime jeunesse à la maturité qu'il a comblé le public. Les vingt musiciens et leur chef au violon procurent autant d'émotion qu'un orchestre symphonique avec en plus une

délicatesse et une justesse exceptionnelle. A noter, après l'entracte, l'originalité de la « *Fantaisie pour Orgue Mécanique* », composée 9 mois avant sa mort. Après le concert, Jean-Paul Houvion a tenu à rendre hommage à ses



L'orchestre de chambre de Salzbourg.

prédécesseurs à la présidence de l'association. Quel chemin parcouru ! Les Concerts classiques comptent à ce jour 342 abonnés contre 308 l'an passé. Pour conclure, il a tenu « à placer cette soirée d'anniversaire sous le signe d'un message

d'espoir d'une société meilleure, solidaire et fraternelle comme la musique nous y invite par son langage universel qui devrait unir les hommes dans la joie de vivre et le respect des uns et des autres ».